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INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS:

CUMPLIMIENTO DEL PLAN DE TRABAJO PRESENTADO AL ORGANISMO COMPETENTE:

PLAN DE TRABAJO PLANTEADO FORMALMENTE 
AL CNE

PRINCIPALES ACCIONES 
REALIZADAS EN CADA UNO DE LOS 
ASPECTOS DEL PLAN DEL TRABAJO 
LUGAR DE LA RENDICIÓN DE 
CUENTAS A LA CIUDADANÍA

PRINCIPALES RESULTADOS OBTENIDOS EN 
CADA UNO DE LOS ASPECTOS DEL PLAN DE 
TRABAJO  NÚMERO DE ASISTENTES

OBSERVACIONES

LAS ACCIONES REALIZADAS DEL EJE 
PLANTEADO HAN SIDO PRESENTADAS POR EL 
CONCEJAL HECTOR CUEVA EN SU INFORME DE 
RENDICION DE CUENTAS

LAS ACCIONES REALIZADAS DEL EJE 
PLANTEADO HAN SIDO 
PRESENTADAS POR EL CONCEJAL 
HECTOR CUEVA EN SU INFORME DE 
RENDICION DE CUENTAS

LAS ACCIONES REALIZADAS DEL EJE 
PLANTEADO HAN SIDO PRESENTADAS POR 
EL CONCEJAL HECTOR CUEVA EN SU 
INFORME DE RENDICION DE CUENTAS

N/A

FUNCIONES ATRIBUÍDAS POR LA CONSTITUCIÓN 
Y LA LEY

PRINCIPALES ACCIONES REALIZADAS 
PARA CUMPLIR CON LAS FUNCIONES 
A SU CARGO

PRINCIPALES RESULTADOS ALCANZADOS EN 
EL CUMPLIMIENTO DE SUS FUNCIONES

OBSERVACIONES

a) Intervenir con voz y voto en las sesiones y 
deliberaciones del Concejo Municipal

Asistencia al 100% de las sesiones del 
Concejo Metropolitano de Quito, en los 3 
días que fui principalizada por el señor 
Concejal Hector Cueva. Aprobación de 
ordenanzas y aprobación de 
resoluciones / Propuesta de 
Resoluciones

- Se aprobó 3 ordenanzas y 3 resoluciones 
emitidas por las diferentes Comisiones en el 
Concejo Metropolitano de Quito. - Se logró 
aprobar varios proyectos de ordenanzas para la 
regularización de asentamientos humanos de 
hecho y consolidados (AHHC). - Con la 
aprobación de varios trazados viales, se 
contribuyó de forma directa a los barrios que por 
años no eran sujetos de beneficios como: 
servicio de transporte público , obras de 
intervención y mejoramiento. - Se logró la 
aprobación Proyecto de Ordenanza 
Reformatoria al Libro II.3 de la Cultura, Título VII 
de las Condecoraciones, Premios y 
Reconocimientos, Capítulo III, Sección IV de los 
Premios en Temas de Género y Juventud, del 
Premio para la Población de las Diversidades 
Sexo Genéricas

Las acciones expuestas se 
encuentran en el siguiente link de 
verificación: 
https://mdmqdireccioninformatica-
my.sharepoint.com/personal/conc
ejo_metropolitano_quito_gob_ec/
_layouts/15/onedrive.aspx?
ga=1&id=%2Fpersonal
%2Fconcejo%5Fmetropolitano
%5Fquito%5Fgob%5Fec
%2FDocuments%2FPEDIDOS
%20DE%20INFORMACION
%20CONCEJALES%2FPEDIDO
%20C%2E%20HECTOR
%20CUEVA%2FPEDIDO%20C
%2E%20ALTERNA%20Gabriela
%20Quiroga%2FCONCEJO

CUMPLIMIENTO DE FUNCIONES,  ATRIBUCIONES O COMPETENCIAS DE  LA 
AUTORIDAD:

CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES PONGA SI O NO MEDIOS DE VERIFICACIÓN

TRIBUTARIAS SI https://drive.google.com/file/d/11ZI5gMzddUKMDAQKUuX71
-EUo1FwqIK7/view

CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES TRIBUTARIAS:

PROPUESTAS RESULTADOS

LAS ACCIONES REALIZADAS DEL EJE PLANTEADO HAN SIDO PRESENTADAS POR EL 
CONCEJAL HECTOR CUEVA EN SU INFORME DE RENDICION DE CUENTAS

LAS ACCIONES REALIZADAS DEL EJE PLANTEADO HAN SIDO 
PRESENTADAS POR EL CONCEJAL HECTOR CUEVA EN SU INFORME DE 
RENDICION DE CUENTAS

PROPUESTAS DE ACCIONES DE LEGISLACIÓN, FISCALIZACIÓN, POLÍTICA PÚBLICA:

MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA PONGA SI O NO LINK AL MEDIO DE VERIFICACIÓN PUBLICADO EN LA PÁG. WEB DE LA INSTITUCIÓN

ASAMBLEA LOCAL SI https://drive.google.com/drive/folders/1eDrNMkv1ZTnlYbqKnwVoDvJgxTGKSEK-

AUDIENCIA PÚBLICA SI https://fb.watch/sHKa7B8fY4

CABILDO POPULAR NO NO APLICA

CONSEJO DE PLANIFICACIÓN LOCAL NO NO APLICA

OTROS SI https://drive.google.com/drive/folders/1k7KXLAwZQ8iLfLlIezeR2QpUoNG4H8EE 
https://www.facebook.com/cuevahector/posts/pfbid0msBSz4iKKp9eQBzK3Kj2KWn2d1ft8fqY 
o6BzsKUX1cqhX8HxGgZUpTVJgjWRZzvsl

MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA:

RENDICIÓN DE CUENTAS:



SE REFIERE AL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS QUE HAN IMPLEMENTADO EN EL EJERCICIO DE SU DIGNIDAD

BAJO LA COORDINACIÓN DEL CONCEJAL HECTOR CUEVA Y SU EQUIPO DE TRABAJO, EL 26 Y 29 DE ABRIL DEL 2024 EN EL DESPACHO SE REALIZARON LAS 
COMISIONES MIXTAS CON LA DELEGADA DE LA ASAMBLEA DE QUITO Y EL DELEGADO DEL DESPACHO , PARA LA ELABORACION Y REVISION DEL INFORME DE 
RENDICION DE CUENTAS Y LA PLANIFICACION Y SOCIALIZACION DEL EVENTO DE RENDICION DE CUENTAS. LAS ACTAS DE VERFICACION SE ENCUENTRAN EN EL 
SIGUIENTE LINK: https://drive.google.com/drive/folders/1k7KXLAwZQ8iLfLlIezeR2QpUoNG4H8EE UNA VEZ CONCLUIDO EL PROCESO DE ELABORACION Y CONSTRUCCION 
DEL EVENTO DE DELIBERACION, SE GENERO LA AGENDA DEL EVENTO DONDE CONSTA TODO EL PROCESO A REALIZARSE EL DIA 22 DE MAYO DEL 2024 EN EL 
SALON DE LA CIUDAD, EN EL SIGUIENTE LINK SE PUEDE ENCONTRAR LO EXPUESTO: https://docs.google.com/document/d/1zvOT8fzjYkusbAYrNSOSVbkp36nmjYNc/edit 
EN EL SALON DE LA CIUDAD, EL 22 DE MAYO DEL 2024 A LAS 14H00, SE REALIZÓ EL EVENTO DE DELIBERACION DE LA RENDICIÓN DE CUENTAS DONDE EXPUSE MI 
TRABAJO REALIZADO EN LOS 3 DIAS DE PRINCIPALIZACION JUNTO AL CONCEJAL HECTOR CUEVA, EN LA CUAL PARTICIPARON 770 PERSONAS, SEGUN CONSTA 
LAS ACTAS DE ASISTENCIA: https://drive.google.com/drive/folders/1Sv897nLNSQXfqj1MFDNpFdby2yORMg96 . LUEGO DEL PUNTO DE DELIBERACION DEL CONCEJAL 
PRINCIPAL Y ALTERNO, SE CONFORMARON LAS MESAS DE TRABAJO DIVIDA EN 5 EJES (COMERCIALIZACION, PROPIEDAD Y ESPACIO PUBLICO, FINANZAS Y 
PRESUPUESTO, CONCEJO METROPOLITANO Y FISCALIZACION), AQUI SE RECIBIERON VARIAS OBSERVACIONES QUE CONSTAN EN EL SIGUIENTE LINK: 
https://drive.google.com/drive/folders/1QPaF25FN34j14mcb-U-yR3jBksMMUWnk LA CONVOCATORIA AL EVENTO, EN CONJUNTO CON EL INFORME PREVIO DE RENDICION 
DE CUENTAS PUEDE SER ENCONTRADA EN EL SIGUIENTE LINK: 
https://www.facebook.com/cuevahector/posts/pfbid0msBSz4iKKp9eQBzK3Kj2KWn2d1ft8fqYo6BzsKUX1cqhX8HxGgZUpTVJgjWRZzvsl POR ULTIMO EL EVENTO DE 
DELIBERACION FUE TRANSMITIDO EN VIVO Y RETRASMITIDO POR LAS PAGINAS OFICIALES, POR MAS DE 14 DIAS, EN EL SIGUIENTE LINK SE PUEDE VERIFICAR LO 
EXPUESTO: https://fb.watch/sHKa7B8fY4/

PRINCIPALES APORTES CIUDADANOS RECIBIDOS EN EL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS

- NAZARIO PUJOTA CRIOLLOA Trazado vial en barrio Manuelita, San Jorge, desde el Placer, los 38000 metros lineales para varios barrios de trazado vial del Noroccidente. Los 
barrios que necesitan son los 14 barrios que pertenecen a Nono predio rural, legalización de tierras y escrituras. -FABIÁN CORREA Como representantes del barrio Catzuqui de 
Velasco, el mismo que está ubicado al noroccidente de la ciudad, solicito se digne realizar una mesa de trabajo con la Secretaría de Movilidad, la Agencia metropolitana de Tránsito 
y la Comisión de Movilidad para exponer la problemática que tenemos en el sector. -JUAN CHUGCHILAN Barrio mushuk kawsn, participó en la socialización en septiembre del 
2023, con regula tu barrio, el Arq. Alfonso Bolívar, ingresamos toda la documentación con el compromiso del Alcalde. El PUGS fue aprobado el 10 de mayo del 2024, fuimos 
negados, en la página está que se suspende hasta el 1 de junio del 2024, porque hay más barrios que están tomados en cuenta. -MARÍA TIPANTIZA De parte de la Asociación de 
comerciantes del redondel de Palugo “Pïfo”. Su gestión ha sido favorablemente hacia los comerciantes autónomos y esperamos que siga apoyando a nuestra asociación de 
comerciantes. -BOLÍVAR Que pasa con las ventas informales alrededor de la Jota, sin control que perjudica las ventas organizadas y legales. -MARICELA RODRÍGUEZ Se sugiere 
dar capacitaciones más frecuentes en los mercados sobre el protocolo de venta y cuidado en su puesto de trabajo. -ÁNGELA MORENO Denuncias, pedidos de fiscalización donde 
se ha ingresado bajo oficio sin tener respuesta formal. La gestión se la realiza solo bajo reuniones informales y no obtienen respuestas en la mesa que se realizan de manera formal. 
-RICARDO VIRGILIO Mi más sincera felicitación siga adelante -PATRICIA CORELLA La renovación de los permisos legales para poder trabajar en la transportación de la Eco vía - 
SUSANA VILLAMARÍN La renovación de los Permisos legales de transportación, ´para trabajar en la Eco vía -NORMA MARÍA MORALES La renovación de los permisos para poder 
trabajar - MARÍA FERRNANDA SISALEMA En la rendición de cuentas se entendió que se ha extendido la mano a todos los comerciantes y nos ha ayudado en todo lo que es 
comercialización -ANONIMO La plaza Comercial la “J”, Solanda, solicitamos el cambio de la cubierta de nuestra plaza porque no podemos trabajar. - MARÍA JOSÉ CÁRDENAS dios 
todo poderos nos conceda entendimiento para realizar las acciones más decorosas Y POR ENDE OBRAS BUENAS SEÑIDAS CON LO QUE NECESITA EL PUEBLO 
ECUATORIANO. Por ello y por mucho más gracias señor Concejal. - ÁNGEL ACOSTA GALLEGOS Felicitaciones al personal y al Concejal Héctor Cueva, gente que ha entregado 
todo el tiempo en sus funciones de forma desinteresada y con buena voluntad por el adelanto y modernización de Quito, lo cual estamos agradecidos, por la gestión, la patria los 
premiará, especialmente los barrios del Sur de Quito. - RODRIGO UMATAMBO Felicitaciones por su trabajo -GLADIS ZUMBA Gracias señor Concejal por la rendición de cuentas 
siga trabajando, por el bien de nuestra ciudad, bendiciones y éxitos en sus labores. -JOSÉ PEDRO SISA GUARANDA Señor Concejal porque no agilitan la legalización de los 
barrios Ponga en orden a los mandos medios -CÉSAR GARCÍA Sobre el proyecto de ordenamiento de mercados para que no se dé el caciquismo y los mercados funcionen en 
administraciones democráticas y justas -ANA CASTRO Que dé los permisos de venta sin restricción, ya que hay mucha corrupción y en los establecimientos piden dinero para dar 
los permisos -INÉS TOAZA Mis felicitaciones querido concejal, por favor tome en cuenta la petición de los locales del Centro Histórico sobre la publicidad ya que si no exponemos lo 
que nosotros realizamos nuestros negocios se mueren -CRISTINA CEVALLOS Éxitos y bendiciones estimado concejal, por favor siga defendiendo a nuestro país ante esas 
autoridades corruptas como Laso y Noboa, y además debe crear trabajos en los mercados quitando los puestos a los que no ocupan y otorgar a los que necesitan trabajar, ya que 
yo pasé por los mercados muchos años y los dirigentes oprimen y manipulan a su antojo. -JOSÉ SUCUZHAÑAY Por favor ayuda tomándonos en cuenta con nuestras peticiones con 
una cancha de indor y calles dignas para transitar a la cabecera del barrio. Balcones de la Ferroviaria, ya que usted es la persona indicada y elegida por el pueblo para que nos 
ayude, ya que las autoridades nos abandonaron."" " """ -FANNY MARÍA GALLO OCHOA Mis consideraciones para nuestro Concejal Héctor Cueva, por favor hacer algo por los 
barrios que no tienen los servicios básicos como son agua, luz, alcantarillado, escalinatas. -JOSÉ BARRERA El Metro de Quito, la obra icónica del transporte público ecuatoriano, 
particularmente de Quito, más de 10 años de construcción con un costo superior a los dos mil millones de dólares ¿Por qué no se Fiscaliza? ¡Hay intereses particulares en el actual 
concejo! -CAROLINA PACTO Para la próxima rendición de cuentas es necesario exponer la ejecución presupuestaria en conjunto de todos los componentes que intervienen en el 
proceso de Fiscalización -CECIBEL CORTÉZ Por favor será posible la cubierta para la Pla Comercial la “J”, que es indispensable para trabajar nosotros los comerciantes autónomos 
- LUZ MACAS Que siga Fiscalizando a todas las autoridades -ANDREA MACAS Fiscalizar a todos como lo ha venido haciendo sin distinguir razas ni edades, ni situación 
económica, porque todos somos pueblo - MAURICIO BUNCES Felicidades en el Trabajo - ELIZABETH GUERRERO Los procesos de Fiscalización del gasto de Subvención a la 
Empresa Pública Metropolitana Mercado Mayorista de Quito, sea de conocimiento de todos los usuarios -MERCEDES Presupuestos y servicios para los grupos adultos mayores, 
años dorados, las orquídeas -LAURA CHUQUIANO Agradezco por el apoyo que nos dan -NORMA RUIZ Todo está bien realizado -CARMITA HIDALGO Queremos más control en la 
calle José María Alemán Solanda - JULIO CHUGCHILAN Atender a la Asociación Makita Kushunchit, en el Mercado Mayorista - FERNANDO CHUSIN Realizar las obras en el 
sector san Isidro de Guamaní como son asfalto, trazado vial, alcantarillado, señalización, de las calles F, B, D, C, así como los trazados viales en los pasajes - MARÍA MAGDALENA 
La gestión me parece bien, y en cuanto a la Fiscalización debe ejecutarse con transparencia, y responsabilidad porque se debe trabajar para el pueblo - GLORIA BAQUERO Que se 
ha hecho para legalizar el espacio público, y la regularización de los Centros Comerciales - GÉNESIS TUNAY Si va haber trabajo al futuro para los bachilleres - ANÓNIMO Pedimos 
fiscalización para la plaza Michelena, de baños, parqueaderos y entrega de locales. - GABRIELA MONTALVO Implementar charlas, también abriendo puertas para trabajo para los 
bachilleres, y mayor presupuesto para la seguridad." -JOSÉ ESPINOZA Seguir Fiscalizando a las ciudadelas, barrios, mercados con su equipo de trabajo -YESENIA PÉREZ Que 
exista más apoyo al deporte barrial como son los campos deportivos, escenarios e infraestructura ya que carecen de muchas necesidades. -LUIS SÁNCHEZ FISCALIZAR LOS 
ADMINISTRADORES ZONALES, ya que existen muchas trabas para entender los convenios de uso. Dar una solución y pronta respuesta, ya que ha sido extenso el tiempo de 
espera. Cuando la ordenanza es clara e indica que tiene 90 días para extender el mismo. -MARÍA TIGASI Que bien Concejal del Pueblo con su rendición de cuentas muy claras aquí 
ha incluido por favor la calificación de la ordenanza del Barrio Vista Hermosa de Monjas de Guamaní, para el buen vivir del barrio y poder legalizar individualmente. -BLADIMIR IMBA 
Primeramente, dar gracias por estar con el pueblo, quisiera pedirle a usted señor Cueva como Fiscalizador hacer una buena planificación de las obras así como también la 
Fiscalización, ya que nuestro sector de Chillogallo histórico, se hizo una obra de remodelación del parque central, pero dejaron sin agua y sin pileta el parque que es de una 
parroquia emblemática ya que se encuentra nuestro libertador el mariscal Sucre y la casa donde las tropas libertarias descansaron par luego ir a la batalla -FLOR ALARCÓN 
Excelente y siga adelante y no se olvide de trabajar por los barrios del sur “El Dorado”. EJE PRESUPUESTARIO FINANZAS Y TRIBUTACIÓN" -FABIOLA VILLALBA Recuperación 
de os espacios públicos, pavimentación de las calles principales -JUANITA MORENO Con todo respeto señor Concejal quisiera saber para cuándo hay presupuesto para la 
remodelación del Mercado Central -BEATRIZ OCHOA Aumento de presupuesto para mejorar los barrios, especialmente el sector Sur Aumento de seguridad Ayuda con una caseta 
para mi esposo que es discapacitado y tiene un puesto en la Av. Amazonas y Roca -XIOMARA ÍÑIGUEZ Nos favorecería con la cubierta de nuestra Plaza Comercial la “J”, son diez 
años de vida útil y ya pasaron -CECILIA TORRES Ser parte del proceso de planificación del presupuesto -ELIZABETH Solanda no es solamente las casas que se hunden, Solanda 
necesita mantenimiento de sus calles, nuevos recolectores de basura, seguridad, no tenemos un dirigente que realmente nos represente" -JHON CASTILLO Mejoras ámbitos de 
comercialización en mercados rurales y públicos -ROSA LÓPEZ Que siga adelante en ámbitos comerciales y judiciales -JUAN CAIZAGUANO Señor Concejal felicito por su trabajo. 
Como observación en el caso del presupuesto debería ir encaminado a la mejora estructura de los centros comerciales populares, mercados, puesto que existen varios mercados 
que se encuentran en un estado de deterioro -CARLOS CONSTANTE Señor Héctor Cueva, la Plaza Comercial la “J”, no se olvide del presupuesto del techo -ANTONIO INGA Es 
importante mejorar la comercialización en todos los ámbitos -ANITA Buenas tardes, soy representante de la plaza Arenas, y me parece bien lo que está haciendo el conejal Héctor 
Cueva, fue clara la información, siga adelante señor Concejal, nos vemos el otro año. Dios Patria y Libertad. " -EMILY SAAVEDRA Mejorar la comunicación que se tiene con las 
personas de comercialización -GLORIA ROCHA Por favor necesitamos audiencia con el señor Concejal Héctor Cueva, somos copropietarios del barrio Tepeyac, que se encuentra 
atrás del mercado mayorista. -ANÓNIMO Que se ha hecho por la regularización del Espacio Público, de los ambulantes, de los centros Comerciales para que tengan sus escrituras. 
-ALEJANDRO QUINALUISA Existen barrios legalmente regularizados, se promulgue el bienestar vecinal en orden, el bienestar animal -ROCÍO PAGUAY Los señores Comerciantes 
que han optado salir las calles a ganarse la vida sean ubicados en mercados o espacios públicos que tiene el municipio. Es necesario brindar ayuda efectiva y dar seguimiento con 
respuestas positivas. -RAFAEL MACEJOS Cómo podemos pedir las inspecciones de las quebradas de la parte del sur

APORTES CIUDADANOS:


